

Kapolres Simalungun Berkunjung ke Yayasan Islamic Centre, Begini Arahannya

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.URBANESIA.ID

Jan 24, 2024 - 20:16

Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN – Polres Simalungun mewujudkan bukti nyata tanggung jawab sosial dan kepedulian terhadap masyarakat dalam satu kegiatan Bhakti Sosial mengunjungi Panti Asuhan Yayasan Islamic Center.

Kegiatan ini, mengunjungi dan menyerahkan bingkisan untuk anak-anak, langsung dikomandoi Kapolres Simalungun AKBP Choky Sentosa Meliala, S.I.K., S.H., M.H., bersama jajarannya.

Kehadiran rombongan Kapolres disambut hangat Pengurus Yayasan Islamic Centre bersama anak-anak di Jalan Sangnawaluh, Km 3,5, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Selasa (23/01/2024) sekira pukul 15.00 WIB.

Kapolres Simalungun AKBP Choky Sentosa Meliala, S.I.K., S.H., M.H., saat menyampaikan, kata sambutannya menekankan, pentingnya aspek kepedulian sosial dan solidaritas terhadap sesama.

"Jajaran Polres Simalungun tidak hanya fokus pada penegakan hukum, tetapi juga peduli terhadap aspek sosial yang menjadi fondasi kehidupan masyarakat," sebut AKBP Choky.

Ia juga menerangkan, pihaknya melakukan kegiatan Bhakti Sosial ini, bertujuan untuk merefleksi dan memperkuat nilai-nilai kemanusiaan di kalangan masyarakat, khususnya di wilayah Simalungun.

"Dengan penyampaian bingkisan berupa sembako ini, kami berharap dapat sedikit mengurangi beban yang ditanggung oleh panti asuhan Yayasan Islamic Centre," imbuh Kapolres Simalungun.

Lebih lanjut, Kapolres Simalungun menyampaikan, pelaksanaan kegiatan ini merupakan wujud nyata atas komitmen pihaknya, terkait program Polri Peduli Masyarakat.

"Kami inginkan anak-anak merasakan dan mengetahui bahwa keberadaannya di sini, sejatinya menjadi bagian dari perhatian dan kasih sayang kalangan

masyarakat sebagai amanah, termasuk juga Institusi Polri," terang AKBP Choky.

Kapolres Simalungun menyampaikan, pesan dan memotivasi anak-anak yang diasuh dengan penuh perhatian serta kasih sayang agar tetap bersemangat belajar dan bermimpi besar untuk masa depan yang gemilang.

"Setiap anak pasti memiliki potensi yang luar biasa dan memiliki kemampuan untuk membuat perubahan positif di masa depan. Jangan merasa sendirian, Polri dan segenap komunitas masyarakat senantiasa hadir dan mendukung sepenuhnya pencapaian tujuan masing-masing kelak," ujar Kapolres.

Kata sambutan itu diakhiri dengan harapan bahwa bansos yang dilakukan merupakan langkah awal dari serangkaian kegiatan positif yang akan terus dilakukan Polres Simalungun.

"Kami berkomitmen untuk menjalin kemitraan jangka panjang dengan semua elemen masyarakat, termasuk lembaga sosial seperti Yayasan Islamic Center ini. Semoga kedepannya kita dapat terus bersinergi dalam berbagai program sosial yang akan membantu masyarakat khususnya anak-anak kita, generasi penerus bangsa," pungkas AKBP Choky Sentosa Meliala dengan semangat.

Kegiatan ini diikuti oleh perwira-perwira tinggi Polres Simalungun, di antaranya Kasat Reskrim AKP Ghulam Yanuar Lutfi, S.T.K, S.I.K, M.H.; Kasat Intel IPTU Teguh Raya Sianturi, SH; Kasat Lantas IPTU Jonni F. H. Sinaga, S.H; dan Kapolsek Bangun IPTU Erson Siahaan.

Mereka bersama-sama menghantarkan bantuan paket sembako kepada anak-anak yang berada di Panti Asuhan tersebut. Paket sembako yang dibagikan adalah bentuk dukungan Polres Simalungun dalam menyediakan kebutuhan dasar bagi anak-anak di Panti Asuhan Yayasan Islamic Center. (rel)